

受賞おめでとうござります

○全国統計協会連合会会長表彰

二月二日（木）、宮城県仙台台サンプラザにおいて、「第五十六回全国統計大会」が開催され、島の河原育子さんが全国統計協会連合会会長表彰を受賞されました。

河原さんは、二十二年間計六十五回にわたり統計調査員および指導員として従事されました。その功績が認められ今回の受賞となりました。

○農林業センサス功績者農林水産大臣表彰

二月九日（木）、岐阜県庁において「岐阜県統計功労者表彰式」が開催され、谷汲深坂の岩田美鈴さんと檜原の杉山昭代さんが農林業センサス功績者農林水産大臣表彰を受賞されました。

岩田さん、杉山さんともに農林業センサスをはじめ、数多くの統計調査に統計調査員や指導員として従事されました。これらの功績が認められ今回の受賞となりました。おめでとうござります。

全国中学校体育大会 スキー競技大会出場

一月三十日（月）、春日中学校三年の竹内瑠美さんが全国中学校体育大会スキー競技大会、女子ジャイアントスラロームへの出場を決め、宗宮町長に報告に訪れました。

竹内さんは、先日行われた岐阜県中学校総合体育大会スキー競技大会で優秀な成績を収められ、今回の全国大会への出場となりました。

竹内さんは出場に際し、「全国大会では悔いの残らないよう頑張りたい。」と話されました。大会での健闘をお祈りします。



竹内さん頑張ってください



受賞された杉山さん



受賞された河原さん

揖斐川町観光プラザ竣工 町の観光情報を発信

一月二十六日（木）、谷汲徳積の町営谷汲駐車場内に揖斐川町観光プラザが完成し、竣工式が行われました。

揖斐川町観光プラザは観光情報発信の拠点として、町内に多数ある観光地の紹介、イベント情報の発信を行うほか、特産品の展示紹介を行っていきます。

この施設は、(財)日本宝くじ協会および(財)地域活性化センターの助成を受けて整備されました。

北方奥郷町営住宅建設工事 安全祈願祭

二月八日（水）、北方地内において、北方奥郷町営住宅建設工事の安全祈願祭が行われました。宗宮町長は、「北方奥郷町営住宅は定住化対策の重要な施策の一つで、無事故での早期完成を祈願しています。」とあいさつしました。

北方奥郷町営住宅は、今年十月末に完成予定です。

節分厄払い行事

二月三日（金）に谷汲山華厳寺において節分厄払い行事が行われました。当日は、あいにくの天候となりましたが、本堂や仁王門に設置された大きな赤鬼の前で豆がまかれ、家内安全・無病息災などを願いました。また、谷汲観光協会による甘酒サービスも行われ約千人の来場客で賑わいました。



鬼は外 福は内



工事が無事完成しますように



テープカットの様子